
第２回松看会役員会議事録 

  日時：令和 6 年 3 月 27 日（水）13：00～14：00 

 場所：松阪看護専門学校 

参加者  

会長：一志（9 回生） 会計：結城（10 回生） 瀬古（10 回生） 

評議員：城所（3 回生） 浦川（8 回生） 宮原（11 回生） 荒木（14 回生） 

 辻（16 回生） 西尾（19 回生）  

 

1. 学校から 

特になし。 

 

2. 議題 

・役員報酬と役員会の参加について 

 別紙参照 

 役員報酬と役員会参加に関して会則を別紙の通り変更（令和６年４月１日より） 

  

・今年度決算と次年度予算について 

 今年度決算報告書参照 

 次年度予算（案）参照 

 役員報酬に関して予算額を決めて次年度予算に入れる。 

 

 

3.その他 

・評議委員が変わる場合は、公式 LINE に変更の報告と新評議委員を LINE に追加を各評議

員でする。 

・少子化により、入学者や入学希望者が減少していることに対して、松看会ができること。 

ホームページを変えて、受験生に対して魅力的に感じてもらえるような工夫が必要。 

 松阪地域で卒業生がどう活躍しているか把握しホームページに載せる。（案） 

 中学校に職業体験の一環として、学校教員と共に学校に訪問する。その様子をホームペー

ジで報告。（案） 

・学校の年間計画を基に広報活動に協力していく。 

・一度会則を確認し各自の役割を確認する。 

 

 

次回：令和 7 年 3 月 17 日（月）14 時～ 


